



**Universidad
Autónoma del Caribe**
Ciencia para el progreso



Diseño de Modas
celebra sus 20 años.
PÁG 11

Noticias De la U

www.uac.edu.co

EDICIÓN No. 12
OCTUBRE
2014

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARIBE

@uniautonoma @uautonoma /uniautonoma



FOTOS: DPTO. COMUNICACIONES UNIAUTÓNOMA

#JuntosSomosCapaces. Una gigantesca cadena humana abrazó la paz del país desde la Universidad Autónoma del Caribe.

ABRAZAMOS A LA UNIAUTÓNOMA

En un acto sin precedentes, toda la comunidad universitaria se volcó en los alrededores del Alma Mater para manifestar a través de un gran abrazo por la paz el respaldo institucional a la campaña "Soy Capaz".

PÁG 6 - 7

PÁG 8



UNIAUTÓNOMA
Entrega en diciembre el PEMP de tres barrios de Barranquilla.

PÁG 10



EXPOUNIAUTÓNOMA
Con 22 mil retweets, se convirtió tendencia en redes sociales.

7,500 ESTUDIANTES
Visitaron nuestra feria académica



ALEMANIA

Somos líderes de movilidad internacional

PÁG 2

DEPORTE Y CULTURA

Dos jugadores de Uniautónoma FC
en Selección Colombia Sub-20.

PÁG 2

HOTELERÍA Y TURISMO

La competitividad, vista desde el Congreso Internacional de Turismo.

PÁG 4



PÁG 6

Caracol radio se enlaza con 94.1

El equipo periodístico del noticiero 6:00 A.M. Hoy por Hoy, realizó el vivo la producción del informativo desde las instalaciones del nuevo edificio de posgrado.

Otras Noticias

'Pasarela Blanca'
En pro del Banco de Ropa

PÁG 11

'El posconflicto'
En la VI Semana de las Comunicaciones.

PÁG 11

Abrazando a nuestra



Una gigantesca cadena humana abrazó la paz del país desde la Universidad Autónoma del Caribe, en un acto sin precedentes.

Toda la comunidad universitaria se volcó a las calles en los alrededores del Alma Mater para manifestar a través de un gran abrazo por la paz el respaldo institucional a la campaña “Soy Capaz” y también significó el masivo compromiso de los estudiantes, do-



centes, investigadores y funcionarios en general con el proceso de refundación institucional que hoy, tras un año de re-

volucionarios cambios, muestra una nueva Universidad identificada con el quehacer académico, que ha recobrado



Caracol radio se enlaza con 94.1

Uniautónoma Estéreo



Uniautónoma TV realizó la transmisión en simultánea. Víctor González y Belinda García con la alcaldesa Elsa Noriega.

El equipo periodístico de Caracol Radio y su noticiero 6:00 AM. Hoy por Hoy, liderado por Darío Arizmendi, realizó el vivo la producción del informativo desde las instalaciones del nuevo edificio de posgrado de la Universidad Autónoma del Caribe como inicio del convenio en el que nuestra estación radial se enlaza con la transmisión del informativo nacional.



Los estudiantes de Comunicación Social-Periodismo hicieron parte de toda la puesta de este evento.

Universidad



una buena imagen, al igual que la confianza y que afianza cada día más su compromiso con la región y el país.

La jornada fue convocada y dirigida por el rector Ramsés Vargas Lamadrid, quien recorriendo el entorno de la universidad

por las calles 90 y 88 entre las carreras 46 y 49 c, uniéndose entre abrazos y aplauso invitó a ser multiplicadores de este mensaje enviado desde la academia en Barranquilla para todo el territorio nacional.

“Nuestra anterior y presente generación desconocen cómo es vivir en paz. Este es un momento histórico en el país y el rol en la nueva Universidad Autónoma del Caribe es participar en el proceso, educando y formando para la paz. Este hecho



simbólico, representado en una cadena humana de abrazo por la paz, es nuestro mensaje institucional para mos-

trarle a Colombia que juntos somos capaces... capaces de defender nuestra universidad para hacerla cada vez más fuerte en investi-

gación, en internacionalización y que no venga nada que no sirva. La U no es ladrillo y cemento, es un gran cuerpo humano. De esta forma le decimos sí a la paz”. Manifestó Vargas Lamadrid.

“Este es un momento histórico en el país y el rol en la nueva Universidad Autónoma del Caribe es participar en el proceso, educando y formando para la paz.”

